
 

 

 

 

 

 

ロータリー月間   今月： 会員増強・新クラブ結成   来月： 基本的教育と識字率向上月間 

８月１０日例会より 

『 会員増強フォーラム・朝の例会 』 
   

《大河原会長挨拶》 
皆様、おはようございます。２回目の朝の例会と

なります。早朝からお集まりいただきまして、あ

りがとうございます。 
本日は名誉会員の

國井美香様がお見

えになっておりま

す。 

わざわざ、朝の例会

に出席いただきあ

りがとうございま

す。この朝例会です

が、お昼の時間帯の

例会出席が難しい

会員の為に、仕事を

始める前の時間帯

で例会をやってみ

るのはどうだろうと考え、試験的に導入していま

す。本日で 2回目でして、今のところ、目立った

問題は無いですが、年明けには、改めて会員の意

見を集約しまして、継続するかしないか決めるこ

とになっております。 

下期にはこの朝例会、無くなる可能性もありま

すので、そこはご了承ください。もしかしたら、

希少な例会になるかもしれませんので、本日は高

萩ロータリークラブの朝の例会、楽しんでいただ

ければと思います。後ほど、近況報告など、少し

お話しいただければと思っております、本日はど

うぞよろしくお願いします。 

さて、8 月は「会員増強・拡大月間」です。この 8

月は、世界中のロータリークラブが、ロータリー会

員の増強やクラブの重要性を考える機会となりま

す。その上で、本日のプログラムは、「会員増強フォ

ーラム」です。 

本年度は、会員純増 4名を目標としていますが、そ

れ以上の増強も視野に入れていければと考えていま

す。来るガバナー年度に向けて、クラブの原動力を

強化することは、必ず達成しなければならない目標

であります。今年度、次年度、次々年度と、会員の

皆さんの総力を挙げて、目標を達成していければと

思います。そこで、本日は 2022－23 年度版の片思

いリストの作成と、新会員を勧誘するときの Q＆A

を考えていきたいと思います。 

先日の会員増強委員会の出前卓話を通して、会員増

強の重要性は十分に理解できたかと思いますが、で

は実際に、実践する方法はどうするのか？という問

題が残っています。やみくもに、声をかけ、入会し

てくださいでは、結果は出ないと考えています。 

なので、どの様な人物に、どの様に声をかけて、勧

誘し結果を出すのか…その為には何が必要なのか、

私なりに考えてきました。 

Q＆A を通して、会員の皆様と具体的な場面のイメ

ージを共有し、増強に繋げていければと考えていま

す。また、髙萩 RC には、勧誘の為のパンフレット

がございません。こちらも作っていきたいと考えて

いますが、この Q＆Aの設問は、そのままパンフレ

ット作製に必要な情報となりますので、難しい設問

もございますが、皆様と協力して答えを導ければと

思います。 
 

月  日 プ ロ グ ラ ム 担  当  ７月 ７日 出席報告 

８月１７日 納涼例会・オンライン例会 親睦活動・家族委員会 会員数 出席者 欠席者 

８月２４日 社会奉仕フォーラム 社会奉仕委員会 ２５ １４ １１ 

８月３１日 青少年奉仕フォーラム 青少年奉仕委員会 出 席 率 ：  １００% 

９月 ７日 クラブ協議会 会長 前々週訂正 ：  １００% 
 
事 務 所 ： 〒318‐0033 高萩市本町 2‐65 

常陽銀行高萩支店内 TEL/FAX ： 0293-24-0505 
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四つのテスト 
言行はこれに 

照らしてから 
1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか 



その上で、本日はフォーラムです、会員の皆様の

色々な意見を聞き、話し合う場となりますので、

自由に発言していただければと思います。 

どうぞご協力お願いいたします。 

 

【幹事報告】 

1． 茨城海岸美化プロジェクト延期について 

2. グローバル補助金に関する勉強会のお知 

らせ 

3. 22-23年度「この指とまれ」プロジェクト 

賛助ご協力のお願い 

 

【國井美香さんが例会にいらっしゃいました】 

「皆さんおはよ

うございます。

コロナで 2 年半

帰ってこれませ

んでした。皆さ

んのお元気そう

なお顔を見て安

心しました。」 

國井さんは帰国

後、7/4、7/10水

戸で 2 回、8/7

には高萩文化会

館でコンサート

を開催しました。 

また、イタリア

のメノッティアートフェスティバルで声楽特別賞

を受賞しました。國井さんの欧州での長年の功績

の賜物であると思います。 

当クラブと

してはイタ

リアの活動

を称えると

同時に、國

井さんのよ

うなロータ

リー団奨学

生を再度地元から送り出したいと考えている次第

である。 

また、8/11の読売新聞茨城版に、去る 3日に茨城

県庁に大井川知事を訪ね懇談した記事が掲載され

ました。 

 

 

 

【2024-25年度国際ロータリー会長選出】 

 ステファニーA.アーチック氏 

米国ペンシルベニア

州、マクマリーRC 所

属。女性としては史上

2 人目の RI 会長とな

ります。 

対立候補者が出なけ

れば 10 月 1 日に会長

ノミニーとして宣言

されます。 

アーチック氏はコン

サルティングと研修

を専門とする会社の

共同経営者兼責任者です。1991年にロータリー入

会。 

 

【来訪者】 

名誉会員 國井 美香 様 

 

【お客様】 

國井美香さんを囲む会事務局 和田 裕子 様 

 

 



【メークアップ】 

８／６ 職業奉仕セミナー   

滝 徳宗 

８／７ 地区My ROTARY活用セミナー  

大髙司郎 

８／９ 古河東 RC出前卓話  

大髙司郎 

 

【ニコニコ BOX】 

國井美香様、和田裕子様：いつも大変お世話にな 

っております。本日はお招きいただきありがとう 

ございます。今後ともよろしくお願いいたします。 

今川隆さん：朝一のサーフィンの後の朝食はサ 

イコーです！！ 

田所和雄さん：國井さん、和田さんようこそいら 

っしゃました。７日のミニコンサートとても良か 

ったです。今後の活躍を期待しています。 

石君平さん：國井さん、和田さん、早朝の例会に 

よくいらっしゃいました。大歓迎です。 

鈴木直登さん：今日も夏日です。甲子園では明秀 

が出てきます。國井さんお久しぶりです。 

鈴木啓志さん：朝の例会、さわやかですね。國井 

さん、和田さんようこそ！！ 

小森勇一さん：名誉会員國井美香様、和田裕子様 

ようこそいらっしゃました。ポリオの看板が、朝 

日に輝いていました。 

岡田拓也さん：朝のさわやか例会！1日が元気に 

スタートできそうです。今日は甲子園にも注目で 

す。高萩で練習した球児を、皆で応援しましょう 

！！ 

大河原浩さん：名誉会員國井美香様、和田裕子様 

本日はようこそいらっしゃました。 

小谷松政紀さん、江尻寛さん、大髙司郎さん、平 

野浩司さん、滝徳宗さん 

 

本日計  ６４，０００円 

 累計 １８８，０００円 

 

 

【ロータリー財団】 

本日計  ２５，０００円 

累計  ３３９，８２０円 

 

【ポリオプラス】 

本日計    ８，０００円 

累計    ４９，６２０円 

【米山記念奨学会】 

本日計       ０円   

累計  １５７，０００円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


